

l'ébranler, en lui opposant un concurrent dans la personne de *Levius Drusus*, plébéien à la fleur de l'âge, bon orateur, d'une conduite régulière, et qui entendoit les affaires. Les sénateurs concertoient secrètement avec lui des propositions qu'il faisoit en faveur du peuple, et lui laissoient l'honneur de les faire adopter. Par ce moyen bientôt il partagea la faveur populaire avec *Gracchus*. On tendit aussi à celui-ci un piège qui flattoit son amour-propre et son ressentiment; ce fut d'aller rebâtir Carthage, que les *Scipions*, ses ennemis, quoique ses proches parens, avoient détruite.

Quand il revint, après avoir déblayé les ruines et élevé quelqu'apparence de ville qu'il appella *Junonine*, en l'honneur de *Junon*, il trouva *Drusus*, son rival, avancé dans la faveur populaire. Il réussit néanmoins à se faire nommer une troisième fois tribun; mais il eut la maladresse de se brouiller avec ses collègues pour des distinctions et des places au théâtre. Il attaqua aussi le sénat, non comme auparavant, en lui arrachant des droits et des prérogatives au profit du peuple, mais en le calomniant et l'insultant, ce qui plaisoit beaucoup à la populace et non à la partie saine des citoyens. Les sénateurs procurèrent